



BERGERON BOUTHILLIER INC.
ARCHITECTES

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Dévoilement de la nouvelle identité visuelle de la firme

Terrebonne, 8 janvier 2024 - La firme Bergeron Bouthillier Inc. débute l'année avec une nouvelle identité visuelle et dévoile aujourd'hui un logo et un site web entièrement réinventés.

Un logo simple et épuré, mais qui veut dire beaucoup. Cette nouvelle identité est représentative de la volonté d'unir les qualités de l'équipe pour toujours mieux servir sa clientèle. À l'image des bureaux de la firme qui intègre bâti patrimonial et contemporain, le nouveau logo représente les forces conjuguées du savoir-faire acquis à l'innovation portée par la relève. Cette forme inspire confiance, professionnalisme, rigueur et expertise, tout en exprimant l'ouverture d'esprit de l'entreprise, son dynamisme et son évolution constante.

À propos de Bergeron Bouthillier Inc.

La firme Bergeron Bouthillier Inc. regroupe plus de 30 passionnés, tous animés par la même volonté de satisfaire les besoins et les attentes du client. Œuvrant avec rigueur et efficacité, la firme poursuit depuis plus de 35 ans le désir de réaliser des projets de qualité. Créateurs de milieux de vie, la mission de l'entreprise intègre la volonté de tisser des liens de confiance avec ses clients et d'être à l'écoute de leurs besoins afin d'offrir une qualité architecturale de haut niveau adaptée à leurs réalités.

- 30 -